

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 2 (10 m.).

Una grandiosa exposición a la que concurrirá España.

El Embajador norteamericano hizo una visita al presidente del Directorio. Los periódicos no han dicho más que esto:

Nosotros le hemos visitado manifestándonos que en efecto tuvo importancia la visita. He presentado —dijo— al capitán Asher C. Baker, el cual ha manifestado al Marqués de Estella que vería con gusto el que España participase en una exposición monstruo que se va a celebrar el año próximo en Filadelfia con motivo del 150 aniversario de la independencia de los Estados Unidos. Esta Exposición abarcará todas las manifestaciones de la vida de los pueblos predominando la industria, la agricultura, y el arte. Será la manifestación más grande que se ha celebrado en todo el mundo. Tal importancia tiene que Filadelfia sin contar con el Gobierno federal ha destinado la cantidad de veinticinco millones de dólares para organizar dicha exposición a la que concurrirán los países del mundo entero.

El general Primo de Rivera le contestó que vé con interés este certamen internacional y que hará lo posible porque España concorra para demostrar a las demás naciones la importancia de nuestro pueblo en numerosos productos.

Por fin no habrá ópera en el Real.

Sabemos de fuente autorizada, por lo que podemos asegurar, que el viejo y amplio edificio del Teatro Real carece de la estabilidad necesaria para que tengamos temporada de ópera. Las obras requerirán largo tiempo, lo que hará que no se puedan representar funciones en esta temporada.

Llegada de la Reina Cristina

Ayer domingo procedente de San Sebastian, llegó a Madrid S. M. la Reina Cristina, trasladándose seguidamente a Palacio donde fué cumplimentada por el alto personal palatino.

Sesión necrológica

Ayer se celebró en el Hospital del Niño Jesús sesión necrológica en honor del doctor Alquellada. Concurrieron las primeras figuras de la medicina española que se encuentran en la Corte. Se pronunciaron discursos ensalzando la obra meritoria que realizó el doctor fallecido.

Hermosa y las representaciones patronal y obrera mineras.

Ayer domingo se reunieron los patronos y obreros mineros asturianos con el general Hermosa, tratando de ultimar una fórmula sobre la transformación de las industrias mineras que era la parte más complicada del asunto hullero. Parece ser que se ha podido llegar a un acuerdo, teniendo en cuenta los intereses de ambos bandos, cooperando a ello con bonificaciones del Estado.

La Sinfónica busca un local

Los elementos de la Orquesta Sinfónica están pasando unos días de verdadero martirio ya que no encuentran en la Corte un local capaz para sus conciertos. Unos porque son pequeños, otros porque los empresarios piden más de tres mil pesetas por cada concierto que den. Algunos elementos de la Sinfónica han propuesto que se celebren al aire libre en cualquier plaza pública.

Clausura del Salón de Otoño

Ayer fué clausurado el sexto Salón de Otoño y arte Chino-japonés, viéndose concurridísimo de público y artistas.

Periodista norteamericano en Madrid.

Ha llegado a la Corte Mister Joe Mitchell Shapple director propietario del «The National And Geographical Magazine» acompañado de su esposa y de Mister Iwon R. Vest pintor famoso norteamericano que va a recoger paisajes españoles en sus trabajos con los que formará una gran exposición en Norteamérica.

Barriero condenado por una novela.

El conocido abogado y escritor Eduardo Barriero ha sido condenado a cuatro años, dos meses y once días, por publicar un libro titulado «Como los hombres» en el que describía el suicidio del Obispo de Sión que, como recordarán nuestros lectores, se quitó la vida con una navaja de afeitar el día de viernes santo hace algún tiempo. En el libro se vertían injurias contra el Obispo de Sión según calificación del fiscal. La condena es de destierro.

Fallecimiento de un ilustre argentino.

Se ha recibido en Madrid un cablegrama de la Argentina, dando cuenta de haber fallecido repentinamente el ilustre psiquiatra don José Ingegneros conocido por su trabajos literarios y científicos.

Invento que se desploma

En las peñas de los casinos se comentaba el domingo el accidente ocurrido al auto giro Cierva en Londres, en el aeródromo de Farnbourg que resultó completamente destruido aunque el piloto quedó ileso «afortunadamente». Créese que la mayoría de los éxitos que se atribuyen al aparato eran exagerados por estar todavía pendiente de reformas el invento.

¿Pide Abd-el-Krim la paz por mediación de un periodista?

Corren rumores de que Abd-el-Krim va hacer una propuesta de paz por mediación de un periodista norteamericano, el señor Sheean que fué redactor del «Chicago Tribune» en París y en España que por cierto fué detenido cerca de un año en nuestro país.

Este periodista es demasiado fantástico y ha pasado ahora algunos meses al lado de Abd-el-Krim, regresando ahora a Rabat acompañado del diputado italiano señor Morea. Desde Rabat se ha trasladado a Tánger.

No ha querido hacer ninguna declaración hasta que hable con el Residente General Francés. Parece ser que el Gobierno francés se halla dispuesto a entrar en relaciones de paz si las proposiciones que se hicieran estuvieran de acuerdo con el pensar de los Gobiernos francés y español. Sin embargo, hay que recoger esta noticia con reservas porque el periodista señor Sheean nos ha dado varias veces muestras de su olímpica fantasía.

Tragedias del cine

Los célebres esposos Max Linder, en un momento de tragedia conyugal han intentado suicidarse tomando una dosis de veronal. Como no fallecieran comenzaron a abrirse las venas con una cuchilla de afeitar. La esposa quedó muerta y Max Linder agónico se le trasladó a una clínica donde témesse fallezca.

ULTIMA HORA

Madrid 2 (16'30)

Lotería Nacional

Los premios mayores del sorteo de la Lotería Nacional, celebrado hoy, han correspondido a los siguientes números:

Primer premio: 100.000 pesetas. 2 073, en Coruña.
Segundo premio: 60.000 pesetas. 9.337, en Madrid.
Tercer premio: 20.000 pesetas. 28.827, en Murcia.
Con 1.500 pesetas.

331, 349, 4.985, 8.739, 8.924, 9.476, 11.022, 12.034, 13.924, 15.629, 18.280, 19.355, 20.835, 26.193, 26.391, en Albacete; 32.329, 34.096, 35.133, 36.010, 36.704.

Sanjurjo, Alto Comisario en Marruecos.

Se ha firmado hoy el cese del Marqués de Estella en la Alta Comisaría de Marruecos, y el nombramiento para dicho cargo del general Sanjurjo.

Además se han hecho los siguientes nombramientos:

Comandante general de Melilla, a favor de Castro Girona; id. de Ceuta don Federico Berenguer; Ayudante de Campo del Rey, al Barón de Casa Davalillos; Jefe de la séptima división al general Despuiols.

Los transportes por carreteras

En una nota facilitada a la prensa en la Presidencia, se desmiente que de los transportes por carreteras se haga un monopolio.

Actualmente hay concedidas trescientas concesiones y se espera que se harán más.

Cambó y Primo de Rivera en el problema de Marruecos.

Cambó ha contestado a Primo de Rivera, agradeciendo los elogios de éste a su carta anterior.

Anuncia que hablará nuevamente a la opinión, por la prensa.

En el comentario de Estella, dice que el ideal en Marruecos es llegar al mínimo esfuerzo, pero del abandono ni hablar, porque lloraríamos mucho, no por los bienes que perderíamos sino por los males que atravesaríamos.

Los mineros

Presidiendo Hermosa se reunió hoy el Consejo de Minería, para ultimar soluciones.

Deportes

En el campo de Chamartin, jugaron ayer el «Atletic» y el «Madrid», venciendo el segundo por dos a cero.

—En París, la selección catalana ganó a la «Liga de París», por tres a dos.

—En San Sebastian, las selecciones vizcaina y guipuzcoana, empataron a cuatro.

—En Santander, contendieron el «Eclipse» que hizo dos «goals» y el «Racing», uno.

—En Gijón, el «Sporting», cinco y el «Unión», uno.

capa escarlata, con su vieja tizona pendiente de la cintura, resultaría hoy un tipo anacrónico. Si no fuera porqué por él sentimos una conmovedora veneración—¡es tan simpático este don Juan, flor pícara de afortunados burladores!— casi nos atreveríamos a motejarle de grotesco. Es más: don Juan, vestido con arreglo a los figurines de su época, no lograría interesar hoy a ninguna mujer. Corren días muy distintos de aquellos en que floreciera—rosal de pasión—el burlador sevillano. Los días de ayer eran, sí, p opiclos al instante romántico, al vuelo lírico de la palabra, al idílico casto y soñador bajo la nieve del claro de luna. Pero los de hoy son, en verdad, harto diferentes. Cupido, el duendecillo efego, se ha aliado con Neptuno, ese Dios que representa a los comerciantes en el cielo menor de la Mitología. Hoy por hoy, el amor es una golosina que no sabe bien si no viene envuelta en buenos billetes de Banco...

Por eso, porque así lo comprende, don Juan se moderniza. Ahora no suspiraría estrofas apasionadas, rendido a las plantas de doña Inés. Bien es verdad que doña Inés tampoco le escucharía sentado en un pintadito. Y, como un comentario burlón al momento de amor, resonaría, no el claro murmullo del Guadalquivir, sino la salvaje disonancia de algún «fox» importado del Sudán.

JOSE LUIS SALADO

31-10-925.

DEPORTES

CAMPEONATO SOCIAL

Ayer tarde se jugó en el campo del Paseo de la Cuba, el primer encuentro del campeonato social de equipos afiliados a la Sociedad Deportiva «Albacete F. C.».

Contendieron el «Atletic Manchego» y «El Radio», triunfando los primeros, después de un dominio completo, por seis «goals» a cero.

«ALBACETE F. C.» CAMPEON

Ayer tuvo lugar en el campo de Cieza, el partido de desempate entre el «Atletic» de Jumilla y el «Albacete F. C.», para la proclamación de campeón de primera categoría, grupo B, de la sección Norte de la Región murciana.

El partido constituyó un éxito sin precedentes para nuestros jugadores, que obtuvieron un resultado de dos «goals» a cero, dando en todo momento la impresión de un gran equipo, pues sentaron cátedra de futbol científico, siendo tal el acoplamiento de sus líneas que el balón iba de un jugador a otro, como si un mago oculto le imprimiera movimiento.

Apastante fué el dominio de los nuestros, que tuvieron a los jumillanos embotellados toda la tarde, siendo el portero del «Atletic», en unión de los postes y el larguero, la providencia del Jumilla y por tal causa el «score» no fué lo elevado que debió.

Difícil sería indicar el mejor del «once» local, pues desde el primero hasta el último salieron a vencer y consiguieron para su Club el más bello galardón que podían para él conquistar.

Taberner y García, fueron los autores materiales de la victoria, al marcar de modo irreprochable los dos tantos.

Nuestros jugadores vienen de Cieza encantados, pues a la justa alegría del legítimo triunfo, se unió la fraternal acogida que tuvieron en el encuentro y después de él, por la directiva, jugadores y público de Cieza, del que guardarán un grato recuerdo.

Nuestra enhorabuena a la sociedad «Albacete F. C.», que sabiendo arrollar los muchos obstáculos que le han salido al paso, ha colocado el nombre de nuestra ciudad en estas lides deportivas, a la altura que por derecho propio le corresponde.

FELICITACIÓN

Se ha recibido en la Sociedad mencionada, un expresivo telegrama del Presidente del «Real Murcia», felicitándola por el triunfo conseguido ayer en Cieza, por méritos de nuestros «equipiers» que dice—por haber presenciado el partido—estuvieron hechos unos colosos.

Es muy de estimar, por lo que significa para el progreso del futbol local, esta felicitación.

PRÓXIMOS PARTIDOS

El domingo próximo se jugará en el campo del Paseo de la Cuba, un encuentro amistoso entre la «Futbolística Manchega» de Valdepeñas, y el «Albacete F. C.».

¡Por la mañana del mismo día, continúa el campeonato social, contendrán «La Gimnástica» y «El Español».

NOTICIAS

Ha quedado restablecida de su dolencia la señora esposa del Notario don José Verdú.

Ha llegado de Alcaraz el abogado don Agustín Villar.

Marchó a Valencia, en el segundo correo, el abogado y propietario de San Clemente, don Francisco de Paula Bañasteros, y regresó de Caudete el Alcalde don Salvador Díaz Capellá.

Ha regresado de Coruña, encargándose nuevamente de su despacho oficial, el señor Gobernador militar de esta plaza y provincia, don Sergio Suárez de Deza.

Para instalaciones de luz, timbres y pararrayos, nadie como la CASA CUEVAS.—Mayor 53.—TELÉFONO 148.

Anoche llegó de Bienservida, el propietario don Antonio Pretel y Pérez de las Vacas.

Ha entrado en periodo de franca convalecencia de su prolongada enfermedad el abogado don Guillermo Serra.

Esta madrugada regresaron a La Roda el director de aquella Sucursal del Banco Central don Rodolfo Serna Cebrián y su esposa.

Ha regresado de Fortuna, el comerciante don Francisco Sáus Legorburo.

En el segundo correo pasaron ayer de regreso a Valencia, el Alcalde don Luis Ollag, el periodista don José Estellés, el propietario don Francisco Albó y don Vicente Barber.

Máquinas Frías y Wertheim, son las mejores.

Se ha reintegrado nuevamente a su destino el Subjefe de la estación férrea don Alberto Garsia Lorenzo.

En el expreso pasó con dirección a Manzanares don Luis Ochoa y Pérez-Pastor.

Han regresado de Madrid el comerciante de tejidos don José María Buendía y su esposa.

Para gestionar asuntos de interés local han llegado de Recueja, el Alcalde don Miguel Monedero Gómez, el Secretario del Ayuntamiento don Florencio Gil Pajares, el Juez municipal don Baltasar Requena Gómez y el propietario don Matías Monedero Valero.

Las Compañías de los ferrocarriles del Mediodía y Norte, han suprimido, a partir de ayer, los coches de segunda clase, en el correo expreso que circula entre Madrid y Valencia y regreso.

EN BREVE, apertura de una pescadería en la calle Mayor, número 17.

Lujosa presentación.

Marcharon a Madrid el Catedrático don Eudoxio de Sosa Gallego y a Valencia don Manuel Serna y regresaron de la Corte el médico don Carlos Dusaé Sánchez y don Gabriel Sánchez García.

Máquinas Wertheim no tienen rival.

Esta madrugada regresó de Madrid y Sevilla, el reputado artista don Gabriel Ochoa.

YA LLEGARON

los géneros Tutankemen y clases especiales para trajes de caballero en la Pañería de JOAQUIN INIESTA, Marqués de Molins, 17 (bajo los niños de la bola)

CASIMIRO RAMIREZ MOLINA

Agente de negocios, matriculado,
y Habilitado de Clases Pasivas

RAPIDEZ Y FORMALIDAD EN LAS GESTIONES

Padre Romano, 17, Albacete